

町の文化振興に貢献！

4月28日、長年にわたり町の文化振興に寄与してきた上野多栄子さん(しらすぎ)が、町文化協会より文化功労者として表彰されました。

上野さんは、平成11年から町文化協会役員として、また平成21年からは会長として活躍し、町文化祭の運営などにおいて町の芸術文化の振興に多大な貢献をされました。

この度の表彰、まことにおめでとうございます。



これからもご活躍を期待しています



施設説明の様子

おいしい水って、どうやってできるの？

蓼沼配水場社会科見学

5月17日、本郷北小学校の4年生49名が、社会科見学で蓼沼配水場をおとすれました。

児童は、配水場内の機械室や大きな配水塔の中を移動しながら、おいしい水道水のできたや、上三川町での水道水の使われかた、水がどのようにして各家庭に届くかなど、職員からの説明を真剣な表情で聞いていました。

春の交通安全県民総ぐるみ運動

4月6日から15日まで春の交通安全県民総ぐるみ運動が実施されました。

期間中には、町内各地での街頭指導の他、下野地区交通安全協会上三川支部による新4号国道での啓発活動や、下野地区交通安全協会女性部会上三川支部による町内施設での啓発活動、上三川町交通安全母の会によるひと声運動など各種啓発活動が実施されました。



街頭センターでの街頭指導



戦没者への献花

戦没者追悼式

5月18日、中央公民館において、平成30年度上三川町戦没者追悼式が行われました。遺族など関係者が参列し、黙禱や献花をして上三川町の戦没者七七四名の冥福を祈るとともに、時が過ぎても戦争の悲惨さを忘れることなく、同じ悲しみを二度と繰り返すことがないように、改めて胸に誓いました。

上三川ブランド認定式

3月28日、「かみのかわブランド」の認定式が町役場で行われました。

今回は14品が認定され、各ブランド品の関係者に認定証が授与されました。

町では「かみのかわブランド」認定品の情報を町内外へ発信し、知名度向上及び地域経済の活性化を推進してまいります。ブランド認定品につきましては町ホームページに掲載してあります。ぜひ、ご覧ください。



今回ブランド認定されたみなさま



お友達と一緒に来てくれました

きっと楽しい夜になる

上三川城址ナイト

4月26日、城址ナイトが行われました。城址ナイトは、4月～10月までの毎月最終木曜日、午後6時～9時に上三川城址公園通りで開催されるイベントです。

食べ物だけでなく雑貨等の屋台が並び、たくさんの人で賑わっており、みなさん和気あいあいと楽しい夜を過ごしていました。

消費者月間での啓発活動

上三川町消費者友の会が啓発チラシを配布

5月1日、上三川町消費者友の会のみなさんが、上三川町内のスーパーマーケットで消費者被害防止を目的とした啓発チラシなどを配布しました。みなさん関心を持ってチラシをみていました。

本会では町内で消費者啓発活動の寸劇やチラシの配布、研修活動など様々な事業を実施しています。ご興味のある方はご連絡ください。

▶問い合わせ先＝

産業振興課 商工振興係 ☎569150



チラシ配布の様子



上三川のお米をたくさん食べてね

上三川のお米ではじめよう

上三川町農業再生協議会は、1歳6か月検診の会場で、米の配布事業を開始しました。

この事業は、一般的に成人と同じ硬さのご飯を食べられるようになる1歳6か月を迎えた子どもがいる世帯を対象に、上三川町産コシヒカリ1キロを配布し、地元産の農産物に慣れ親しむ機会を提供するとともに、食育の推進や地産地消の大切さを伝えるために始まりました。